



Primer colegio de abogados que apuesta por la IA para atender a ciudadanos y colegiados

El **Ilustre Colegio de Abogados de Cádiz**, en su proceso de mejora y adaptación a las nuevas tecnologías y acercamiento del Colegio tanto a sus colegiados como a la ciudadanía, ha puesto en funcionamiento –**de forma pionera**– el **Asistente Virtual ICA Cádiz**, una herramienta de Inteligencia Artificial incorporada en la web orientada tanto a colegiados como a público en general y que se ha desarrollado con la intención de dar una respuesta a **preguntas frecuentes** basadas en la experiencia tanto telefónica como personal con el ciudadano y el colegiado. Con esta incorporación, se da una respuesta rápida a las dudas generales de forma guiada e interactiva.

Así, el [Colegio de Abogados de Cádiz](#) se convierte en pionero a nivel nacional al incorporar este asistente virtual, con la que se pretende aportar una **nueva vía de resolución de problemas frecuente** que diariamente se contestan desde el Colegio y sus delegaciones, sin necesidad de tener que desplazarse, llamar o mandar un correo, y lo más importante, **sin esperas y con respuesta inmediata**, agilizando de esta manera su compromiso con el ciudadano y sus colegiados.

Se pretende optimizar la comunicación y resolución de dudas y problemas tanto de colegiados como de la ciudadanía en general

Para los colegiados ...